



La Usal prorroga sus presupuestos y garantiza su funcionamiento "normal"

La Universidad anula también la convocatoria de plazas de ayudantes

O. C.
SALAMANCA

El Consejo de Gobierno de la Universidad de Salamanca aprobó ayer la prórroga de los presupuestos de 2011, una decisión obligada para el correcto funcionamiento de la institución académica ante la ausencia de cuentas oficiales de la Junta de Castilla y León, que a finales del pasado año decidió también prorrogar sus presupuestos, al haberlo hecho a su vez antes el Gobierno central.

Esta medida, adoptada ayer por el órgano de la Usal, deberá ser refrendada ahora por el Consejo Social, como establece la normativa universitaria.

Tal y como explicó en la reunión el vicerrector de Economía, Ricardo López, y señaló el propio rector, Daniel Hernández Ruipérez, en la posterior comparecencia ante los medios, se trata de una medida "necesaria", ante la imposibilidad de elaborar el presupuesto real de la Universidad salmantina sin conocer antes las



El rector y parte del equipo de Gobierno, ayer.

ALMEIDA

cuentas de la Junta que, además, debe dar el visto bueno a las de la institución académica.

Una prórroga que afecta a las partidas ordinarias, con la intención de que la Universidad puedan continuar con su día a día. Un funcionamiento diario que el

rector Ruipérez garantizó ayer que será "normal" y sin "mayores complicaciones" durante el "corto periodo de tiempo" que dure esta prórroga de los presupuestos, dado que la previsión es que en el mes de marzo se conozcan las cuentas del Estado central para

el presente año y, partir de ahí, posteriormente las de la Comunidad Autónoma.

Lo que sí queda en suspenso son aquellas partidas que en 2011 se consignaran con cargo a programas, becas, subvenciones, etcétera anuales o plurianuales y que concluyeran el pasado año, de manera que no pueden prorrogarse automáticamente para el presente 2012.

Convocatoria de ayudantes

Por otro lado, en el marco actual de incertidumbre económica y ante las dudas respecto a la aplicación de las medidas sobre contratación pública incluidas en el decreto aprobado por el Gobierno el 31 de diciembre, la institución académica salmantina ha decidido paralizar la convocatoria de este año del plan de dotación de plazas de ayudantes y profesores ayudantes doctores.

La previsión es que este programa sacara a concurso 25 plazas (15 de ayudante doctor y 10 de ayudante), que los departamentos debían solicitar a partir del próximo mes de febrero. En todo caso, el rector expresó su deseo de que este aplazamiento sea por "uno o dos meses" y finalmente puedan convocarse la nueva edición del plan. ■